



## ①倉敷市真備町で片付け作業



# いまでしょ! 本気の防災対策 異常気象 豪雨災害 + 南海大地震



## ②倉敷市岡田小学校への避難者にかき氷提供

炎天下、被災者のご家族と一緒に四時間作業しましたが、半分しか片付きました。ご家族が、嘆きながら家財道具を捨てる様子に、胸が痛みました。

八月四日には、NPO法人アユートと共同で、倉敷市立岡田小学校の避難所へ、かき氷三百人分余を提供しました。**(左写真②)**

**いま備えなければ**

七月七日の西日本豪雨後、九月四日の台風二一号で近畿が大被害。さらに九月六

**西日本豪雨災害** 七月十四日、西日本豪雨災害の岡山県倉敷市真備町へ、事務所スタッフと災害ボランティアに行きました。

# 西日本豪雨災害 岡山県倉敷市 被災地に行つて思うこと…

# 県政みたま 狭川あつし



発行  
元県議会議員  
扶川敦  
板野町犬伏字  
大坪 78-1  
088-672-5875  
2018年冬号

▼一一四年八月・水害の徳島県海陽、驚敷両町で片付け▼同年八月・広島市土砂災害で泥だしと讃岐うどん提供▼一一五年九月・茨木県常総市で泥だし▼一一六年四月・熊本地震で避難所へ讃岐うどん提供▼一一七年五月・福島県南相馬市仮設住宅へ二七回目の慰問▼同年九月・福岡県豪雨被災者仮設住宅を慰問▼同年十二月・福島県の災害復興住宅へ杵づき餅や手袋を送付▼一一八年七月と八月・岡山県豪雨被災地で泥だしとかき氷提供・等

「自力で耐震改修できなし災害弱者」が沢山います。  
しかし、最も安い対策である耐震ベッド一つとつても、自己負担分はそれなりの額です。現在県下すべての自治体に一部補助制度がありますが、不十分です。

「低所得の災害弱者に、耐震ベッドや家具固定器具の

**年末恒例 第8回 被災者支援餅つき**

**2018年12月23日（日）**  
**午前9時～午後3時頃まで**

**会場 扶川敦無料生活相談所**  
**板野町犬伏字大坪78-1**

**参加無料。被災者にお餅を送るチャリティー。お問合せ 088-672-5875**

日北海道いぶり東部地震と、災害が相次ぎました。地球温暖化に加え地球が地震の活動期を迎えていました。私達の地域も、安全ではありません。被災現場に行く度、「いま備えなければ」と、強い危機感を抱きます。堤防や斜面、液状化の可能性がある地盤などの点検を行い、「堤防をもつと早く整備しておけばよかつた」（真備町）等と後悔しないよう、必要なら大胆な税金投入が必要です。

南海大地震や中央構造線の地震では、古い家屋の倒壊で多数の死者が出ること、

扶川携帯〇九〇（一五七〇）一〇四五  
何でもどうぞお気軽にご相談ください  
中古家電・家具等販売 引っ越し・片  
付け等：何でも格安親切な便利屋！



## 会見で2019年春の 県議選出馬を表明

2018年10月22日、県庁で会見し、2019年春の県議選に、無所属で出馬することを表明しました。

在せず 指がれがシテ  
リオを変えられない日本の  
刑事司法には、深く幻滅し  
ました。

それでも、こんなことに  
負けられるかと、二〇一五  
年春の県議選挙に無所属で  
出馬。結果は次点でしたが、  
前回比八割近い数千人の  
方々が支持して下さり、こ

「」は政治活動です  
来春の県議選出馬は、前回落選の夜すでに表明しましたが、政治活動は議会内だけの作業ではありません。情報公開や住民訴訟、住民運動等を通して、公平・公正な社会をつくるため、少しでもお役に立ちたいと、在野で活動を続けています。

# Never give up!

その中で私は、「人助けと世直し」の活動を生涯続けたいと思います。「人助け」が生活相談や被災者支援の活動など、「世直し」

私がライフケーストアにいる間は、活動を続ける私の大いなる励みとなっています。無料生活相談所は、半年余りの長い拘留を解かれた翌日から再開し、以来相談者が途切れません。いま、年金が足らない高齢者の生活保護申請や施設入所をお手伝いする相談事例が増えていきます。急速に高齢化が進む日本や徳島の将来が心配です。



